

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 01 de diciembre de 2014.



La UAEM en la prensa:

Hoy inicia la 13ª Feria del VIH-Sida en la UAEM

Estatal:

Morelos será sede del encuentro deportivo de Universidades Tecnológicas

Nacional:

Acuerdan 69 universidades constituir la Coordinadora Nacional Estudiantil

La UAEM en la prensa:

Hoy inicia la 13ª Feria del VIH-Sida en la UAEM

Este lunes 1 de diciembre, inicia la 13ª Feria del VIH-Sida que anualmente organiza la Facultad de Farmacia de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Acción contra el Sida. En coordinación con el Centro Médico, las direcciones de Formación Humanística y Formación Deportiva de la UAEM, las actividades de esta feria dan inicio a las 9:30 horas en el auditorio César Carrizales Retamoza, con un ciclo de conferencias donde se tratarán los temas de los datos estadísticos sobre VIH-Sida en Morelos, el paciente, la alimentación, la prueba Western Blot y las repercusiones de esta enfermedad en la sociedad, que impartirán especialistas del sector salud en el estado, representantes de organizaciones civiles e investigadores y docentes de la UAEM. Además, en la explanada de la Torre Universitaria se encontrará un tianguis informativo con la participación de la Facultad de Enfermería de la Cruz Roja, la Secretaría de Salud, unidades académicas de la UAEM de la Dependencia de Educación Superior (DES) de Salud, así como organizaciones independientes, que ofrecerán talleres, activación física, pruebas rápidas de detección de VIH y un curso de pintura en manta relacionada con el tema. Las actividades continuarán el 2 de diciembre con la Primera caminata mixta de la lucha contra el VIH-Sida, que partirá del Gimnasio auditorio de la UAEM a las 9:30 horas para realizar un recorrido por el circuito interior del Campus Norte y en la que podrá participar la comunidad universitaria interesada, destacando que para los estudiantes su asistencia cuenta con valor de horas deportivas para los programas académicos que así lo requieran.

La Jornada Morelos, (UAEM), <http://www.jornadamorelos.com/2014/12/1/contra.php>.

Debate razonado, pide Matías Quiroz en torno a políticas públicas

El secretario de Gobierno, Matías Quiroz Medina, convocó a la ciudadanía para que sea el debate y la construcción de ideas lo que permita encontrar los puntos de equilibrio y unidad que fortalezcan las políticas públicas en la entidad. Así lo manifestó al realizar la clausura del diplomado en Mercadotecnia política y campañas electorales de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), donde entregó constancias a los ochenta participantes. En el vestíbulo del Congreso local, donde se llevó a cabo el acto, Matías Quiroz dijo que hoy el país exige prepararse en el conocimiento, ya que la capacitación y la innovación se han convertido en elementos trascendentales de la vida pública. El funcionario estatal aseguró que nunca como hoy la planeación, la organización y control de procedimientos hacen correcta la evaluación de indicadores que permite detectar el rumbo de la sociedad. En su participación, Fermín Esquivel, anfitrión del evento, coincidió con el secretario de Gobierno en que sólo es posible transformar a la sociedad a través de la capacitación, ya que aseguró que es la educación lo que empodera a los jóvenes.

El Sol de Cuernavaca, (Por la Redacción),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3624823.htm>.

La Jornada Morelos, p.5, (José Luis Garcitapia).

La Unión de Morelos, p.12, (Sin firma).

El Caudillo de Morelos, p.5, (Manuel Fuentes).

Gravemente roto el tejido social en México y Morelos

"El tejido social en México y en Morelos está gravemente roto. El rencor, el odio y la envidia se ha anidado en muchos corazones y hay temas frente a los cuales estamos francamente polarizados, no lo permitamos más", afirmó el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) Alejandro Vera Jiménez. En el marco de la entrega de reconocimientos a los trabajadores del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUAE) por su antigüedad al servicio de la institución, el rector hizo un nuevo llamado a la paz, pero reconoció que la reconstrucción del tejido social requerirá algo más que promesas y discursos oficiales. El rector Vera Jiménez solicitó a los trabajadores sentirse siempre orgullosamente UAEM, y desde ese legítimo orgullo, poner lo mejor de ellos mismos para fortalecer y consolidar la comunidad universitaria, "la institución lo necesita, Morelos y México lo reclaman". En lo concerniente al acto realizado en el auditorio de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS), Vera Jiménez hizo entrega de 150 reconocimientos a los trabajadores por haber cumplido 5, 10, 15, 20, 25 y 30 años de antigüedad.

El Regional del Sur, p.11, (De la Redacción).

Estatal:

Morelos será sede del encuentro deportivo de Universidades Tecnológicas

Como muestra de la confianza hacia Morelos, en marzo del próximo año, la entidad recibirá a cerca de cuatro mil alumnos de 50 universidades tecnológicas del país, al ser sede del XIX Encuentro Deportivo y Cultural de este subsistema. La Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ), será la sede organizadora de estos juegos que se realizan año con año y concentran el talento deportivo y artístico de las universidades tecnológicas. Alejandro Caballero Morales, Rector de la UTEZ, precisó que este encuentro deportivo y cultural se desarrollará en fútbol rápido, fútbol asociación, ajedrez, vólibol, basquetbol, karate do, atletismo, béisbol y culturales como danza, canto, mural en gis y declamación. El funcionario destacó que para este encuentro se cuenta con el apoyo de la UAEM y el Instituto del Deporte, en el uso de las instalaciones deportivas, como los recién construidos polideportivos estadio Centenario, Miraval y el estadio de béisbol Miguel Alemán.

La Unión de Morelos, p.18, (Sin firma).

Diario de Morelos, p.5, (DDM Redacción).

Se graduó la primera generación de la UTSEM

La Universidad Tecnológica del Sur del Estado de Morelos (UTSEM), realizó la ceremonia de graduación de la primera generación de técnico superior universitario, conformada por 95 egresados. Jesús H. Coria Juárez, rector de la UTSEM, expresó en su experiencia desde los inicios de la Universidad, resaltando el inicio de actividades académicas en agosto del 2012, en instalaciones provisionales, con una matrícula de 153 alumnos en cuatro carreras, Agricultura Sustentable y Protegida, Negocios Internacionales, Turismo y Tecnologías de la Información y Comunicación. Destacó que la plantilla laboral inició con un reducido número de maestros y auxiliares administrativos; en septiembre de 2013, la población escolar ascendió a 377 alumnos, aumentando la plantilla de docentes y administrativos, en el actual ciclo escolar hay 642 alumnos inscritos entre los dos niveles de TSU y la continuidad de estudios de Licenciaturas e Ingenierías.

La Unión de Morelos, p.20, (Sin firma).

Diario de Morelos, p.5, (DDM Redacción).

Demanda Cobaem ampliación presupuestal

Debido a que el Cobaem cumplirá 27 años de creación en el estado, sumado a las nuevas medidas generadas por la Reforma Educativa, este subsistema enfrenta desde ahora una cascada de jubilaciones, lo que hoy lo mantiene en problemas financieros y por lo que tendrá que exigir 20 millones de pesos más para el 2015, de los 55 que normalmente se le venían asignando. A decir de su director general, Fernando Pérez Jiménez, su presupuesto se compone de dos partidas importantes, uno de la federación, que para este año están solicitando 150 millones de pesos y por parte del estado que el año pasado les entregaron 57 millones de pesos, de ahí que se estiman 20 millones de pesos mas, es decir, obtener 77 millones para el 2015. Este dinero, de manera prioritaria, se canalizará a pagar algunos pendientes que ya se tienen previsto surgirán el próximo año y que tienen que ver con las jubilaciones, ya que el COBAEM estará cumpliendo para entonces 27 años y en consecuencia hay gente que ya ha adquirido derechos propios y podrán hacer uso de las prestaciones que les confiere la ley.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3624824.htm>.

Nacional:

Acuerdan 69 universidades constituir la Coordinadora Nacional Estudiantil

Representantes de 69 universidades del país acordaron este domingo conformar la Coordinadora Nacional Estudiantil (CNE), en el contexto de la exigencia de la presentación con vida de los 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa, desaparecidos desde hace más de dos meses. Al menos 317 estudiantes acudieron en representación de las 69 universidades mexicanas para llevar a cabo el primer Congreso Nacional Estudiantil, en las instalaciones de la normal de Ayotzinapa, con la finalidad de darle continuidad a diversas luchas que impulsan alumnos de las instituciones educativas presentes.

La Jornada, p.5, (Sergio Ocampo Arista).

Infiltrados en marchas, para desacreditar la expresión genuina: rector de UAM Iztapalapa

El rector de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) unidad Iztapalapa, Octavio Nateras Domínguez, señaló que las autoridades deben garantizar el derecho a la libre manifestación y expresión de todos los jóvenes, así como de la sociedad en general. Criticó el deplorable y excesivo uso de la fuerza pública para reprimir las protestas y detener a estudiantes, acciones que vienen realizándose en las recientes semanas. Es muy lamentable que en la actualidad la policía actúe todavía de esta manera, realizando detenciones indiscriminadas para inhibir la libertad de expresión de la gente.

La Jornada, p.10, (César Arellano García).

Presenta la AGP carta-compromiso para que sea firmada por Fernández Fassnacht

La Asamblea General Politécnica (AGP) dio a conocer la carta-compromiso que propone sea firmada por Enrique Fernández Fassnacht, director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), como último punto para resolver el conflicto que desde hace 10 semanas tiene en paro a la institución. En la carta-compromiso, que estará a discusión en la reunión que las representaciones del gobierno federal y de la AGP sostengan el próximo martes, se señala que el director del IPN se compromete a cumplir todos los acuerdos surgidos en la mesa de diálogo público, entre los cuales destaca no sólo la realización del Congreso Nacional Politécnico (CNP), sino la aplicación e incorporación inmediata de todos los resolutiveos que surjan del mismo.

La Jornada, p.41, (José Antonio Román).

Crean proteína que activa el sistema inmune en caso de VIH

En la Facultad de Estudios Superiores (FES) Iztacala de la UNAM, el grupo de investigación dirigido por Leticia Moreno Fierros, en colaboración con Sergio Rosales Mendoza, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP), desarrollan una proteína sintética capaz de estimular la respuesta inmunológica dirigida a las regiones conservadas que utiliza el virus del VIH para reconocer a los receptores de las células que infecta, así como hacia las que son reconocidas por anticuerpos neutralizantes. El agente infeccioso tiene estrategias para evadir el sistema inmune y mermar el organismo, hasta dejarlo vulnerable a todo tipo de infecciones y enfermedades. "Para combatirlo, trabajamos en identificar las regiones que, por más que modifique su estructura, requiere para fusionarse a sus blancos e invadirlos. Si logramos bloquearlas por medio de anticuerpos neutralizantes, se evitaría la infección", señaló el universitario.

La Crónica de Hoy, (Redacción), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/871012.html>